

飛躍



第6学年 学年便り R元, 10, 3 (木)

元気に行ってきました！修学旅行！！

9月26・27日に行われた修学旅行。道路渋滞などはありませんでしたが、子どもたちは、みんな笑顔で元気に活動することができました。一日目は、国会議事堂を見学し、午後から鎌倉で班別自由行動を行いました。快晴の中、高德院の大仏、鶴岡八幡宮、長谷寺、建長寺、銭洗弁財天などの史跡を見学したり、小町通りで買い物をしたりして、楽しむことができました。

二日目は、ディズニーランドで班別自由行動をしました。前日と同様の真っ青な空の下、どの班も友達と仲良くアトラクションやショッピングを楽しむことができました。夢の世界で友達と過ごしたことで、幸せな気持ちになったのではないかと思います。

二日間ともお天気に恵まれ、とても暑い中でしたが、六年生は大変立派な態度で活動することができました。集合するときは静かにすばやくできましたし、ホテルの中ではマナーを守って行動することもできました。さらに、バスの運転手さんやガイドさん、添乗員さん、カメラマンさんに元気に挨拶をすることもできました。学校や家庭で身に付けた生活習慣がしっかりと定着していることを実感し、担任としてとても嬉しかったです。

今回の修学旅行での経験から、自己を深く見つめ、友達との関わり方をもう一度考えるきっかけとなったり、社会を見つめるきっかけになったりしたことと思います。これらの経験を今後の学校生活に生かしていければと思います。保護者の皆様には準備や早朝、夕方の送迎など、大変お世話になりました。ありがとうございました。

<10月の行事予定>

日	曜	行事予定
1	火	委員会
3	木	上都賀地区学校音楽祭
7	月	家庭学習週間（～11日）
8	火	小中連携教育研修 14：10一斉下校
9	水	全校集会（ほかほかタイム）
10	木	今市ブロック陸上大会
15	火	委員会
16	水	就学時健診 13：00一斉下校
17	木	避難訓練
18	金	ベルマーク集計
21	月	学習発表会準備週間（～29日）
22	火	即位礼正殿の儀の行われる日
29	火	学校音楽祭中央祭 学習発表会・感謝の会準備
30	水	学習発表会・感謝の会

<10月の学習予定>

- 国語…「平和」について考える
やまなし 生活の中の言葉
- 社会…国力の充実を目指す日本と国際社会
- 算数…速さ
- 理科…月と太陽
- 音楽…和音の美しさを味わおう
曲想を味わおう
- 図工…絵画「思い出の校舎」
- 家庭…楽しいソーイング
- 体育…マット運動 鉄棒
- 総合…自分を見つめよう
～20年後の自分ができること～
- 道徳…ロレンゾの友達 など
- 英語…自分達の町・地域。

お知らせ

- ・10日は今市ブロック陸上大会です。選手の皆さんは、体調をしっかりと管理し、自己新記録を目指して頑張ってください。詳細は、後日配布される手紙を御覧ください。また、御都合のつく保護者の皆様は、応援をよろしくお願いします。
- ・日頃の家庭学習では、励ましのコメントをノートに書いていただいたり、声を掛けてくださったりと、大変お世話になっております。やらされる勉強より、自分に必要な勉強は何かを考えて取り組む自主学習は、学力向上につながります。今後も継続できるように励まし続けたいです。
- ・10月7・21・28日（月）は、15時5分一斉下校となりますのでよろしくお願いします。

- ・6年生のみんなで考えたスローガン「協力してみんなに信頼される6年生」を胸に修学旅行に出かけました。そこで見かけた6年生の姿をいくつか御紹介します。

修学旅行で見つけた！こんな6年生！！

- ・国会議事堂を見学しているときには、自分たちで静かにしようとする雰囲気にあふれていました。
- ・サービスエリアでの移動の仕方、トイレの使い方がとてもよかったです。
- ・ホテルの部屋の使い方がとてもきれいでした。
- ・バスでの話の聞き方がよかったです。リアクションがとてもよく、拍手などでバスガイドさんを盛り上げていました。
- ・ホテルでのバイキングでは、食べ残しがありませんでした。友達が箸の取り忘れをしたときに、取ってあげるなどフォローする姿も見られました。
- ・夕食や朝食の際、先に配膳した子どもたちが、静かに待っていました。
→後の子どもも続いて静かにしていました。後の人たちに対して、焦らせる感が全くありませんでした。
- ・ホテル内を静かに歩こうとみんなに呼び掛けてくれた子がいました。
→それを聞いて、すぐに静かに歩くことを守ったみんな。2日目の朝食の移動は完璧でした。
- ・退出時のホテルの部屋がとにかくきれい！部屋同士で片付け方の情報交換をして、さらにきれいにしていました。
- ・時間を守る率100%でした。すばらしい！
- ・ホテルでのルームキーの管理が完璧でした。オートロックでしたが、ルームキーを中に入れたまま鍵をかけてしまう班は、1つもありませんでした。
- ・バスガイドさんやホテルの方に感謝の手紙(メッセージカード)を書いた子がいました。
- ・鎌倉の自由行動で、道端に落ちているごみを拾っている班がありました。
- ・自由行動では、見知らぬ人へのあいさつを元気にしている班がありました。
- ・ディズニーランドでは、「みんなで一緒に行こうよ」と声を掛け合っており、チームとしてまとまって行動していました。
- ・引率の先生たちに声を掛け、積極的にコミュニケーションをとっていました。
- ・ディズニーランドで待機場所にずっといる先生たちを、ねぎらいに来てくれる子どもたちがいました。
- ・自由行動のときに、一緒に回ってくれた先生の荷物を「持ちますよ」と声を掛けてくれた子がいました。
- ・班行動では、みんなで行動。単独行動しない思いやりの姿が見られました。
- ・人の落とし物をさっと拾ってあげたり、届けたりしていました。
- ・バスのなかのゴミを集めていました。
- ・出発式・解散式では、しっかりとした態度でした。代表の子たちは自分の言葉で話していました。
- ・任された責任を果たそうとする姿が立派でした。